



Le manager-sélectionneur Rigobert Song pense que le Cameroun doit s'inspirer du Sénégal qui a arraché son ticket pour les huitièmes de finale en s'imposant face à l'Équateur (2-1).

Le Cameroun jouera sa qualification pour les huitièmes de finale de la Coupe du monde ce soir. Ce sera face à la Seleçao, déjà qualifiée pour le tour suivant.

Les Lions Indomptables doivent impérativement s'imposer pour espérer poursuivre l'aventure au Qatar. Une épreuve à priori difficile, mais pas impossible. Avant ce match choc, le patron de l'encadrement technique du Cameroun, en conférence de presse, a félicité le Sénégal pour sa qualification. Mais en poursuivant Rigobert Song, est allé puiser dans l'histoire une comparaison qui, selon lui doit motiver ses poulains. **« Nous devons faire la même chose que le Sénégal. Si les Sénégalais sont en huitième, pourquoi pas le Cameroun ? Voila. Au regard de l'histoire du football africain, le Cameroun a plus de titres que le Sénégal. Donc si le Sénégal a pu le faire, pourquoi pas le Cameroun. Ce serait juste une continuité et c'est en plus une source de motivation »**, a déclaré Rigobert Song.